

# Gemeinschaft der Neckarauer Selbständigen

## Neujahrsempfang mit Riehl

**NECKARAU** – In die Räume der Commerzbank hatte die Gemeinschaft der Selbständigen Neckarau e.V. (GDS) zum Neujahrsempfang geladen.

Begrüßt von **Helmut Antony** fühlten sich die zahlreichen Prominenten, Ehrengäste und natürlich die Mitglieder und Freunde der Neckarauer Selbständigen wie zu Hause. GDS Chef **Günter Stegmüller** begann mit einem Zitat von Friedrich August von Hayek, dem Nobelpreisträger, „Ich hoffe, ich werde nicht missverstanden, wenn ich von sozialer Marktwirtschaft spreche. Damit meine ich, dass die Marktwirtschaft als solche sozial ist, nicht dass sie erst sozial gemacht werden muss“. Und Günter Stegmüller weiter: „der Mittelstand hat große Leistungen erbracht. Trotz geringer Gewinne den Beschäftigungsstand und Arbeitsplätze erhalten. Da macht es sich die Großindustrie leichter. Beispiele kann man täglich in der Presse lesen. Zudem hat es Handel und Gewerbe in den Vororten immer schwerer gegenüber den vorgelagerten Einkaufszentren. Die Metropolregion Rhein-Neckar wäre eine gute Einrichtung“, so Stegmüller, „wenn wir alle die gleichen Abgaben an den Fiskus zahlen müssten. Wie wir aber aus dem Rathaus hören, soll unter anderem der Gewerbesteuerhebe-



Gstgeber Günter Stegmüller, Vorsitzender der GDS Neckarau, hatte mit seinem Festredner, dem Schriesheimer Bürgermeister a.D. Peter Riehl, einen Volltreffer gelandet.

Fotos: Obi

satz erhöht werden. Ein Gewerbebetrieb hat hier gegenüber Nachbargemeinden mit geringeren Abgaben bei Ausschreibungen erhebliche Nachteile. Zudem“ so der GDS-Chef weiter „fordern wir für den Mittelstand den Regulierungszwang abzubauen. Wir, die Gemeinschaft der Selbständigen in Neckarau, mit über 240 Mitgliedern und steigenden Einträgen, arbeiten sehr eng mit dem Gemeinderat und Bezirksbeirat zusammen, damit unser Vorort lebenswert bleibt. Unsere Aktionen, welche alle sehr gut von den Einwohnern angenommen

werden, setzen wir weiter fort. Neue Ideen versuchen wir in Taten umzusetzen“ Auch in Zukunft wird diese gute Zusammenarbeit fortgesetzt. Und dass man den GDS und seine Mitglieder schätzt, zeigt auch, dass nicht nur der Bundestagsabgeordnete Lothar Mark immer wieder gerne nach Neckarau und zum GDS-kommt; der Einladung waren auch die Gemeinderatsvertreter **Helen Heberer, Karin Steffan, Wolfgang Raufelder, Horst Waibel, Prof. Dr. Horst Wagenblaß** und MdL **Klaus-Dieter Reichardt** gefolgt.

Die Stadt wurde von Lothar Quast vertreten und last not least brillierte der langjährige Schriesheimer Bürgermeister **Peter Riehl** mit einer pointierten Festrede pro Mittelstand und gegen Verbürokratisierung und skurrile Gesetze, was er auch mit Beispielen belegte. Beifall gab es für alle Festredner von den Gästen aus Kultur und Politik und so manch Interessantes Gespräch konnte von den Vereinsvertretern beim GDS Neujahrsempfang 2006 geführt werden.

Obi